



福賀小学校との交流事業

阿武小学校では、「学校間・校種間や家庭・地域との連携・協働を推進する」ことを重点目標の一つとしています。そのうち、福賀小学校との交流事業は、児童の相手意識を高め、表現力を伸ばす場であり、「きづく、きめる、かかわる、やりぬく」の4つの育てたい心や力を両校ともが意識していることを共有する場です。6年生は、修学旅行に向けた事前学習を2回にわたり行いました。また、6月13日には、福賀小学校の2、3、5年生が阿武小学校に来て、交流学習を行いました。



体力向上に向けて「おうちで運動」などに継続して取り組んでいます



山口県の児童の体力が全般にわたって低下傾向にあることから、県全体で体力向上に向けた取組を行うこととなりました。その一環で、阿武小学校でも、家庭において、毎日5分間程度、継続して運動に親しむ「おうちで運動」に取り組んでいます。5月26日には、体育委員会が詳しい説明をしてくれました。体力向上に向けて、児童自らが積極的にかかわりをもつことで、自分事としての意識が高まっています。実力は、1ヶ月や2ヶ月で身に付くものではありません。5分間程度の取組ですが、飽きを防ぐ工夫を加えながら、当面の間、先を見据えて「きめる、やりぬく」の心で、じっくり体づくりを行うよう励ましていきます。保護者の方にも、この機会にお子様の体力面に関心をもっていただき、時にいっしょに「かかわる」の思いで取り組んでいただけると幸いです。



また、体育の準備運動に、柔軟性、体幹、筋力の向上に効果がある約4分間のメニューを取り入れ、全校で欠かさず行っています。静的な動きですが、正しく行うことにより効果が得られるメニューです。どんな動きがあるか、お子様に聞いてみてください。



救急講習会を行いました

6月11日の日曜参観日にあわせて、PTA保健体育部主催の救急講習会を行いました。参加者がとても多かったことから、全体を3グループに分け、「心肺蘇生」「応急手当」「水難事故防止」の内容を約20分間ずつローテーションしながら受けさせていただきました。正しい知識で水難事故を未然に防ぐことが最も大切だと思いますが、まさかの事態に遭遇した際に、落ち着いて対処する能力も必要です。萩市消防本部の指導を受ける保護者の方々の真剣な表情から、その思いをうかがうことができました。とても貴重で有意義な時間をとりました。



読書週間「お家で読書」に取り組みます

6月19日から1週間、家庭で本に親しむ機会をもっていただきたいと願い、読書週間を設けました。取組内容は、「お家で読書」と題して、以下の4つのメニューから選んで行います。

①	自分で読書をする
②	読み聞かせをする（お家の人が児童に）
③	読み聞かせをする（児童がお家の人に）
④	親子で読書をする（お家の人と児童が、それぞれ読みたい本を同じ時間に10分間読む）

学校においても、くすのきボランティアによる読み聞かせを行っています。ぜひ、この機会に、子どもたちの力を伸ばすため、また豊かな情操を育むため、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。



水泳学習のために

水泳学習に向けて、全校の児童が学年に応じて、プールサイドや更衣室等の清掃をしたり、プールまでの草とりをしたりしました。

また、中学校のプールを使うことから、6年生が水位調整のための底板をプールに入れる作業を行いました。学校のため、下学年のために熱心に働く姿は、たいへん頼もしく、立派でした。よい伝統が引き継がれています。



6・7月の主な行事

- 6/21(水) 3校協働研修会
- 6/26(月)~7/3(月) 教育相談週間
- 6/29(木) 納食 食べちゃおう会
- 7/5(水) 丸付け先生1学期終了
- 7/18(火) 納食終了、集団下校
- 7/19(水) 個人懇談
- 7/20(木) 終業式

★ 6/27(火)と6/28(水)の丸付け先生は、教育相談週間のため実施できません。次週の7/4(火)と7/5(水)は行います。